

*Das Oppumer Prinzenpaar Markus I. und Kerstin I. jubelt dem närrischen Hanseanum-Publikum im Saalrestaurant der Seniorenresidenz zu.  
Fotos: Thorsten Klinner*



*Bekam einen Orden während der närrischen Sitzung: Hanseanum-Bewohnerin Christel Holzki.*



*Ordenswürdig sind aus Sicht von Jungprinzessin Maria Blome auch Hanseanum-Haustechniker Thorsten Klinner sowie die Beiratsvorsitzende Karla Löffel.*

Oppumer Tollitäten stürmen die Residenz:

## Prinz im Rollstuhl erobert die Herzen der Hanseanum-Narren

**Krefeld, 15.02.2023** - Helau! Nach dreijähriger Corona-Zwangspause kann das Hanseanum endlich wieder Karneval feiern. Und wie! Das Oppumer Prinzenpaar Kerstin I. und Markus I. (Schaefer) sorgt einen Tag vor Altweiber mit großem Gefolge in der Krefelder Seniorenresidenz für zwei beseelte närrische Stunden. Oppumer Prinzen Garde (OPG), Minigarde und Närrische Gartenzwerge verteilen unter den rund 80 Bewohnern im geschmückten Hanseanum-Restaurant Bützchen, legen fesche Tänzchen aufs raderdolle Parkett, singen und schunkeln mit den Senioren - und verteilen fleißig Orden. Gleich fünf karnevalistische Sessions-Auszeichnungen gibt es aus der Karnevalshochburg Oppum. Darüber freuen sich die Beiratsvorsitzende Karla Löffel, Marco Schmitz Le Hanne, Narren-Poetin Christel Holzki, Haustechniker Thorsten Klinner sowie Gerda Sonntag.

**Pressekontakt: Axel Küppers, Tel. 0173 8539118**

Seniorenresidenz Hanseanum  
Neusser Straße 6 · 47798 Krefeld  
Tel. 02151 9312-0 · E-Mail [info@hanseanumkrefeld.de](mailto:info@hanseanumkrefeld.de)  
[www.hanseanumkrefeld.de](http://www.hanseanumkrefeld.de)



*Jungprincessin Maria Blome und ihre flotten Gardetänzerinnen überzeugen mit Charme und jugendlichem Esprit.*

Jede Menge funkeln des „Heavy Metal“ also für die stolze Hanseanum-Brust, die Markus I. und Ihrer Lieblichkeit Kerstin I. in ihrer menschenzugewandten Art an der Neusser Straße loswerden. „Heavy Metal“ ist auch die bevorzugte Musikrichtung des Prinzenpaars, was der Spruch „You’ll never rock alone“ auf dem Rolli Seiner Majestät andeutet. Marcus I. wie auch seine Kerstin I. leiden an der unheilbaren Krankheit Multiple Sklerose und sind seit gemeinsamen Reha-Tagen ein Liebespaar, seit 2014 schließlich auch im Ehehafen. Die gebürtige Oppumerin und der Ostwestfale - seit 2013 in Krefeld heimisch - verströmen in ihrer inklusiven Umarmung der Hanseanum-Bewohner so viel Herzlichkeit und Lebensfreude, dass nicht wenige zu Tränen gerührt sind. „Wir sind in unserer zweijährigen Regentschaft bereits bis 2024 ausgebucht. Aber ein Besuch im Hanseanum ist für uns Ehrensache“, sagt Marcus I. beim Hinausrollen aus dem Saal unter tosendem Applaus. Zuvor hat die Minigarde mit Saskia (9), Mila (9) und Sophie (4) zur musikalischen Anfeuerung durch Hausmusiker Roland Zetzen adrett bewiesen, dass man sich um den karnevalistischen Nachwuchs aus Oppum keine Sorgen machen muss.

Kaum ist der Prinzentross draußen, folgt der zweite fröhliche Streich aus Oppum. Jungprinzessin Maria Blome (14) marschiert mit 20-köpfigem Gefolge ein und lässt die zweite närrische Salve los. Jetzt hält es im raderdollen Freudentaumel niemand mehr auf seinem Sitz - die Polonäse macht die Hüften locker und kommt genau richtig nach Kaffee und Berliner Ballen. Allzu sehr juckt der jecke Bazillus!

Und noch eine fröhliche Helau-Ruferin ist infiziert: Elli Eggert war selbst 2005 Krefelder Karnevalsprinzessin und zudem 13 Jahre lang im Hanseanum als Serviceleitung engagiert. Stolz auf ihre toll mitfeiernden Bewohner ist ferner Hanseanum-Obernärrin Hannelore Hesse, die mit ihrer ehrenamtlichen Helferin Elisabeth Verholen (aus Oppum) und einem engagierten Mitarbeiterteam dafür gesorgt hat, dass die Seniorenresidenz im Hansa Centrum zur Fasteloabend-Walhalla wird. Helau!

[www.hanseanumkrefeld.de](http://www.hanseanumkrefeld.de)  
<https://www.swb-wohnstifte.de/de/>

#hanseanum #hanseanumkrefeld #krefeld #swb #pflege #betreuteswohnen #senioren #seniorenresidenz #helau #prinzenpaar #oppum #multiplesklerose

### **Das Hanseanum Krefeld**

*ist eine Seniorenresidenz mitten in Krefeld. Die Anlage bietet 128 komfortable und seniorengerechte Mietwohnungen zwischen 38 und 101 Quadratmetern. Wohnen und Pflege liegen in einer Hand und orientieren sich an den individuellen Wünschen der Bewohner. Das Herz der Residenz ist der 5000 Quadratmeter große Dachpark mit verwunschenen Ecken, Teichen und praller Natur. Zum Service der Residenz gehört ein Restaurant mit gehobener Küche, ein kulturelles Programm sowie pflegerische Leistungen im 24-Stunden-Rundum-Service inklusive einer Nachtwache und zusätzlichen Angeboten wie die „ambulante Verhinderungspflege“. Das Haus verbindet Ruhe und Entspannung mit den Annehmlichkeiten des modernen Stadtlebens. Bibliothek, Klubzimmer, Gartenterrasse, Gesellschafts- und Multimedia-Raum, Eine-Welt-Läden sowie Kapelle runden das Angebot ab. Durch seine zentrale Lage bietet das Hanseanum eine gute ÖPNV-Anbindung.*